

Trinidad, Abril 16 de 1942

Dr. Emilio Reig de Leuchsenring.
Historiador de la Ciudad de la Habana.
Habana.

Muy distinguido amigo y compañero:-

Unas líneas para expresarle mi agradecimiento muy reiterado por las amables frases que Ud. me dedicó en el acto del Ayuntamiento y las que en su carta reciente me prodiga y que, en realidad, me confunden, porque no merezco tan laudable juicio de la autoridad tan competente de que emana.

Lo que sí me complace altamente es que los días que pasó entre nosotros despierten en Ud. gratos recuerdos y que nos brinde en breve la oportunidad de disfrutar de su amable compañía, tanto por la personal admiración de que hacemos a Ud. objeto, como por el beneficio que a nuestro pueblo reporta que Ud. se digno brindarle su cooperación en la empresa de que está pendiente la opinión pública y que no es tan fácil, a pesar de los buenos deseos de todos: nuestro resurgimiento y hacer a Trinidad lugar especial de atracción y turismo.

Ya aquí en ésta, su casa, cuando me honró con su visita, le expuse que en otra ocasión había redactado todos los informes respecto a los proyectos de Museo, Biblioteca y Archivo, locales; sin encontrar el apoyo debido, lo que tal vez en estos momentos ocurra por haberse sumado a nuestra causa amigos como Ud. de tanta valía y entusiasmo.

Muchísimas gracias por los magníficos libros que tuvo la bondad de remitirme y que demuestran la labor que ha venido Ud. realizando en esa ciudad, que no necesita palabras de encomio ante pruebas tan elocuentes.

Lo recuerda con afecto y le abraza muy afectuosamente, repitiéndose a sus órdenes, su amigo compañero y admirador.

Francisco Marín Villafuerte.

Francisco Marín Villafuerte.

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA